

Listas escuelas de central provincia cubana para regreso presencial a clases



Foto: Internet.

La Habana, 21 sep (RHC) Los institutos Preuniversitario de Ciencias Exactas -IPVCE-, Ernesto Guevara y Politécnico Lázaro Cárdenas, además de la Escuela Pedagógica Manuel Ascunce Domenech, todos de carácter provincial, se alistan para el inicio de clases presenciales de grados terminales en la provincia cubana de Villa Clara.

Para los primeros días de octubre próximo se prevé el retorno a las aulas, con el objetivo de concluir el curso escolar (2020-2021) y reforzar la preparación de los exámenes de ingreso de 332 estudiantes, declaró Yumisleydy Linares Peralta, directora del IPVCE, en comparecencia televisiva.

Explicó que durante la presente semana se realizan escuelas de educación familiar por todos los municipios del territorio villaclareño, para aclarar la situación en que se reinicia el lapso docente y

conocer las particularidades de los alumnos.

La directora se refirió a las condiciones higiénico-epidemiológicas contra la COVID-19 con distanciamiento físico, aplicación de soluciones cloradas a superficies tres veces al día, entre todas las medidas dictadas por Salud Pública, para un colectivo que concluyó su esquema de vacunación con Abdala.

Yosvanis Fuentes Rodríguez, director del Instituto Politécnico Lázaro Cárdenas, refirió que el venidero día 4 entrarán a la institución escolar los educandos de las 21 especialidades de técnico medio de tercer año.

Se incorporan también los alumnos de formación pedagógica de este nivel de enseñanza y para todos la labor durará unas 19 semanas, que incluirán docencia general y evaluaciones.

En el caso de la Escuela Pedagógica, no se podrán reanudar las clases en la sede principal porque funciona como hospital de campaña contra la pandemia, informó Yunier Roca Macias, director de la Unidad Uno de ese centro.

Los estudiantes de tercer año asistirán tres jornadas y los de cuarto una, en sedes de sus lugares de residencia, mientras los de Santa Clara estarán en el Palacio de Pioneros José Luis Miranda y el resto del tiempo estarán en las escuelas donde hicieron las prácticas. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271088-listas-escuelas-de-central-provincia-cubana-para-regreso-presencial-a-clases>



Radio Habana Cuba